

ジャパン・ベトナム・フェスティバル開会式 山田大使来賓御挨拶
(2021年4月17日(土) 9:30～ 於:9月23日公園Bエリア)

チュオン・タン・サン 元国家主席、

トー・ファイ・ルア 実行委員長、

ヴォ・ヴァン・ホアン ホーチミン市副人民委員長、

武部勤 実行委員長、

御列席、そして、インターネット配信ライブで御参加の皆様、

- 第7回ジャパン・ベトナム・フェスティバル(JVF)が開催されることをお喜び申し上げます。
- ベトナムで新型コロナウイルス第3波が発生して以降、大型行事が控えられてきた中、遂に日越交流の大型イベントであるJVFが開催されます。開催にあたり、実行委員会の皆様、全面的な協力をいただいたホーチミン市人民委員会の皆様、越日友好協会の皆様、国際交流基金をはじめとする日本政府関係機関、在留邦人の皆様、そして、日本からのオンライン参加者の皆様、全ての関係者の皆様に御礼を申し上げます。
- 日本とベトナムは、広範な戦略的パートナーシップの下、様々な分野で発展を続けています。要人の往来については、昨年、1月に二階・日越友好議連会長を団長とする1000人規模の交流団がベトナムを訪問、また、10月、菅総理大臣が初の外国訪問先としてベトナムを訪問され、世界がコロナ禍に見舞われた年にあっても、日本とベトナムとの関係は重要であることを広く内外に知らしめることになりました。
- 両国の良好な関係は要人往来のみならず、国民間の交流によっても支えられています。昨年、日本で働くベトナムの方々の数は、国別で1位となる44万人を突破しました。
- またベトナムの日本商工会の会員数は東南アジア最多の約2,000社に上ります。多くの日本企業は、現在の国際情勢の中、生産拠点の多元化を検討しており、日本政府による支援案件の中でベトナムを対象とする案件が多くなっています。
- 様々な分野で緊密に関係を強化し、この様に良好な関係を築いている日本とベトナムは2023年、日越外交関係樹立50周年を迎えます。日本政府として、50周年に向け、JVFをはじめ、様々な文化交流事業をベトナムの皆様と実施し、日本とベトナムの絆を更に強固にしていけることを願います。

●最後になりますが、ルア実行委員長、武部勤実行委員長をはじめ、関係者の方々のご尽力に、心より敬意と感謝の意を表しますとともに、ジャパン・ベトナム・フェスティバルの成功と御参加の皆様方の健勝と御多幸を祈念して、私の挨拶とさせていただきます。

(了)